

『アレルギーにまつわる病気』

10月13日午後2時
大館市中央公民館

地域の医療を考える集い

アレルギー性鼻炎、 その原因と最新の治療

まるや耳鼻科クリニック
院長 丸屋 信一郎

今年も10月13日午後2時から大館市立中央公民館で「地域の医療を考える集い」が開催されます。今回のテーマは「アレルギーにまつわる病気」～喘息・花粉症～です。講師と演題は常盤医院から「成人喘息の最近の考え方」と「アレルギー性鼻炎のあれこれ」です。

年齢層にわたり罹患症です。講師と演題は常盤医院から「成人喘息の最近の考え方」と「アレルギー性鼻炎のあれこれ」です。

花粉症で約25%（秋田県は14%）、アレルギー性鼻炎全体では約40%（秋田県は30%）と大変身近な疾患です。

新の治療についてで、その原因と最新の治療についてで、その流れも含めお話ししたいと準備しております。

治療法も近年少しづつ進歩しておりますので、その流れも含めお話ししたいと準備してあります。

ではあります。現在は眼瞼を引き起さない薬剤も多く開発され、長期服用でも大きな全身的な副作用はきわめて稀です。安全性は確立していますが、一般的な薬物治療は今まで症状を抑える対

sです。

舌下免疫療法

が近年注目されています。これは従来の対症療法ではなく、アレルギーの原因となる抗原（アレルゲン）を少量ずつ投与することで体

をアレルゲンに慣らす

ことがあります。

アレルギーに対するアレルギー

に対するアレルギー

に対するアレルギー